

*Aide humanitaire du Panama à
Cuba après les dégâts causés par
l'ouragan*

Image not found or type unknown

Photo : eldigitalpanama.com

Panama, 10 nov (RHC) Le ministère du gouvernement panaméen a confirmé l'envoi dimanche à Cuba de 108 tonnes d'aide humanitaire pour faire face aux conséquences du cyclone dévastateur Oscar d'octobre dernier.

Selon un communiqué de presse envoyé par le Centre logistique régional d'assistance humanitaire, situé sur l'isthme, l'envoi vers l'île - une fois de plus frappée par l'ouragan Rafael - contient des médicaments et des produits d'hygiène pour aider les personnes touchées par la première de ces tempêtes.

« Ce dimanche 10 novembre, les deux premiers des quatre voyages partiront pour Cuba, avec 108 tonnes d'aide humanitaire pour répondre aux besoins des personnes touchées par l'ouragan Oscar, qui a touché terre le 19 octobre », indique le rapport officiel.

Il ajoute l'évaluation du directeur du Dépôt de la réponse humanitaire des Nations Unies, Francisco Quesada, qui a souligné que grâce au soutien du Service d'aide humanitaire et de protection civile de la Commission européenne, qui collabore avec plus de 200 organisations partenaires, les fournitures seront acheminées vers la plus grande des Antilles.

Il a également souligné la contribution de médicaments et de réservoirs d'eau envoyés par l'Agence espagnole de coopération internationale au développement, le Fonds des Nations unies pour l'enfance, l'Agence des Nations unies pour les réfugiés, le Programme des Nations unies pour le développement et l'Organisation panaméricaine de la santé, entre autres organisations.

L'envoi comprend des réservoirs d'eau de 5 000 et 10 000 litres, des tentes familiales et des bâches, ainsi que des modules d'hygiène, des cuisines, des outils et tout ce qui est nécessaire pour répondre aux besoins causés par les pluies provoquées par le phénomène atmosphérique.

La veille, le président cubain Miguel Díaz-Canel avait salué la participation de la population à la reconstruction des maisons, des infrastructures et des services endommagés par les ouragans Rafael et Oscar.

Le président a qualifié d'« héroïsme collectif » l'attitude des femmes et des hommes qui continuent à faire face à l'adversité sans relâche.

« Je les ai vus à Guantánamo (Oriente, après l'ouragan Oscar) et je les retrouve aujourd'hui à La Havane, Mayabeque et Artemisa, donnant tout pour relever le pays », a-t-il écrit.

En l'espace de 15 jours, la plus grande des Antilles a été frappée par l'ouragan Oscar, qui a touché terre le 21 octobre à 5 h 50, heure locale, près de Baracoa, dans la province de Guantánamo, avec des vents d'environ 130 kilomètres par heure (km/h), selon les rapports de l'Institut météorologique cubain.

Rafael, quant à lui, a frappé l'ouest de Cuba le 5 novembre avec des vents de plus de 100 km/h, causant des dégâts dans les provinces d'Artemisa, de Mayabeque et de La Havane, principalement dans les secteurs de l'agriculture, du logement, de l'infrastructure hospitalière et du système électrique (PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/369409-aide-humanitaire-du-panama-a-cuba-apres-les-degats-causes-par-louragan>



Radio Habana Cuba